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｜ 渡邊会長挨拶 ’今日の例会

第1616回 平成28年11月 1日（火）

卓話～広がった0-ﾀﾘﾙの輪～

他ｸﾗﾌﾞﾐｬﾝﾏｰ支援事業視察に参加して得たもの
名古屋錦0-ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 石井弘子さん

；
上げされました。事業の収益金はカンボジア、ミャンマ

ーへの井戸設置支援､またポリオ撲滅事業支援に有効に

利用されています。当クラブは、寄付金付協賛チケット

の購入、東名古屋分区共同出店参加で協力をしていま

す。また、地区委員会委員の池森君、太田君はそれぞれ
の持ち場で直接運営に携わって働いてくれています。

さらに、太田君はWFFと並行して開かれている「第5

向全国インターアクト研究会｣実行委員として近くのホ

テル会場に缶詰め状態です。

また、うれしい情報が入ってきています。2760地区

拡大委員会で審議されていた新クラブ設立案件がほぼ

確定。国際□－タリー承認に向けて最終手続き段階で

す。この新クラブ設立の創立会長として、大口弘和君に

地区から言任要請がありました。大口君自皇への高い評

価とともに、当クラブの運営実施が評価されたもので大

変名誉なことです。目下、持ち回り理事役員会を開き、
大口君創立会昊受諾の承認を取り付けているところで

す｡本日集まってくれた会員を含めて諸所で汗を流して

いる会員の紹介をしました。毎年お世話になっている

「神楽家」での会食後はWFF会場へ立ち寄り、イベン

トをお楽しみ下さい。

蕊

先回の例会

第1615回 平成28年10月22B(土）晴

ワールドフード＋ふれ愛フェスタ

12:OO～神楽家／久屋WFF会場

◆ゲスト紹介

小林英毅夫人 大谷恩夫人 鈴木理之夫人

舎人経昭夫人

前年度米山奨学生グエンチャンさん

◆出席報告

会員36（28）名 出席14名

出席率 50.00 %

前ﾉﾏ回10/11 (修正出席率) 96.77%

★10月25日ビジター数 33名

| 鈴木幹事報告’

1）本日と明日23日、久屋公園でワールドフード+ふれ

愛フェスタを開催致しておりますが、明日、東名古屋

分区ブースで12：00～13：00当クラブ福井副幹事と

太田君が物販担当をしております。明日もお出かけ下

さる方は是非お立ち寄り下さい

2）本日のこの後のWFFスケジュール説明

この後TV塔下ステージに13:30～14:00桜花学

園IACメンバーが上ります。WFFステージタイム

ラインは配布ご案内の通りです

＊噴水近くの本部でチケット販売およびMUカード

も配布しておりますので、ご入り用な方はお立ち寄り
下さい

’ 『クラブ奉仕からは つじめよ‐』ﾉLテーマ長云
~~

本紙は再生紙を使用しております。~ ~ ~ ~



|渡邊会長挨拶先々回の例会"'……．．……………………………“

第1614回 平成28年10月18B(火）晴

友蚕室の日

蕊
世話になるリスクが高くなることです。

膝を痛めた、骨折した、などのハンディを背負っている

日本人は5000万人弱と推計されています。運動機能が

低下すると､寝たきり､要介護状態に進行していきます。

そして自立生活できる期間が短縮していきます。

今日は皆さんに運動能力をチェックしてもらいます。

無理のない範囲でお付き合いください。

①40cmの高さから両足で立ち上がる

できない人 ロコモ度1

②40cmの高さから片足で立ち上がる
できない人 ロコモ度2

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

◆出席報告

会員36(S0)名 出席23名

出席率 76．67 ％

前ﾉﾏ回10/4(修正出席率) 96.88%

◆11月会員証牛日お祝い

鍋野可幸君（11/1）

鈴木理之君（11/7）

足立一郎君（11/4）

別資料のロコモチェックシートは帰宅後チェックして

みてください。生活の中に上手に運動を取り入れ、でき

るだけ長くロータリー活動が続けられるよう祈念し､挨

拶とします。

◆11月ご夫人誕生日お祝い

宮尾紘司夫人（11/2）
池森由幸夫人（11/9）

舎人経昭夫人（11〃）

大谷恩夫人（11/18）
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◆地区インターアクト委員会太田和孝委員より

地区吉少年サミット参加報告

本年度地区インターアクト委員

会に出向しております太田です。

先日出席いたしました地区青少年

サミット参加報告をさせて頂きま

す。

去る9月22日秋分の日にキヤツ

スルブラザホテル4階鳳凰の間に

於きまして、国際ロータリー第◆11月結婚記念日お祝い

池森由幸君（11/24） 河合隆史君（11/30）

」>おめでとうございますj

2760地区2016～17年度地区青少年サミットに渡邊会

長と共に出席して参りました。

当日は服部良男カバナーもご出席され、ご挨拶にてサミ

ットに華を添えて頂きました。

寺本善雄地区青少年奉仕委員長の開会挨拶･趣旨説明に

続き､黒田勝基地区危機管理委員長の青少年事業に対し

ます地区の危機管理への取り組みにつきましての説明。

佐藤裕彦地区インターアクト委員長より、千種□ータリ

ークラブが主管し､桜花学園高等学校IACが主管クラブ

として活躍頂きました今年度第27回インターアクト年

次大会の講評及びオーストラリアでの第29回海外派遣

研修報告を頂きました。桜花学園高校インターアクトク

ラブ古澤杏佳前会長から、開催準備から大会当日のまで

の苦労話､顧問の河合保昌先生からも大会に向けまして

の裏話､私達千種ロータリークラブが陰となり大会を支

援した事への御礼の言葉と共に、ご報告を披露頂き、報

告会を盛上げて下さいました。

|鈴木幹事報告

1）本日例会終了後指名委員会をSF「梅の間」にて

開催致しますので委員の皆様はお集まり下さい

2）次週25日は例会変更して22日（土）ワールドフー

ドふれ愛フェスタに参加。＊例会は神楽家にて12時

より行います。ご参加予定の方は、お間違いなくお

願い致します

3）秋季家族会の変更のご案内を先週末お送りしており
ますので宜しくお願い致します



一

この夏はリオデジャネイロオリンピックも開催され

ました｡女子バスケットの日本代表も予選リーグを勝ち

上がり、準々決勝アメリカ戦の第2ピリオド残り2分ま

で44対46と善戦しましたが､敗れてしまいました。日

本代表の挑戦はベスト8でしたが大健闘だと思います。

祝賀会には､その日本代表である本校卒業生の高田真希

選手、三好南穂選手に来ていただき、オリンピックの話

をいろいろ伺い生徒たちも大変喜んでいました。

qb■■U■0DB ■QBpDQaasQSBp0D6bO D8■SDOBgB0BO●O aO OOD8 08 ■Bp8pQDOD9SB ■g■■，

竹内幹尚地区RYLA委員長からはRYLAセミナー25回

のPR・西本一幸地区□一ターアクト委員長によります

RAC活動報告＆今年度活動報告。最後は、高木政義地

区国際少年交換委員長の委員会報告並びに10名の青少

年交換学生による様々な派遣地におきました帰国報告

を頂き､大変盛り沢山で有意義な青少年サミットであり

ました｡その後の懇親会では老若男女和気藷々とした大
変心温まる懇親会を経まして、閉会となりました。

◆笹野義舂君

すぐにドアを開けて脱出を試みましたが､水圧が強く、

叩こうが蹴飛ばそうがビクともしなくなり、水はどんど

ん入ってくるし、もう駄目と諦めがけましたが、水が車

内に満水になった時、水の抵抗がなくなり、ドアをこじ

開けて脱出することができ、命拾いしたそうです。

ドライバーの皆さんはくれぐれも､金づち等を車内に

設置することを忘れないように心掛けたいものです。

また、心掛けたいものと言えば、お風呂に入っている

時は湯船で絶対に居眠りをしないようにすることです。

睡眠中にお湯を誤って飲んでしまうと、肺に水が入り瞬

時に心臓が止まってしまうとのことです。

年間にお風呂で死亡する人は交通事故の死亡者より多

いとのことです。

心掛け次第で防ぐことのできる事故はたくさんありま

す。くれぐれも気をつけましよう。

|会員3分間スピーチ

◆大谷 恩君

蕊
会は、8月に広島で行われた全国

総合体育大会で5年連22回目の全国優勝を飾ったお祝

いと、監督の井上先生の全国大会優勝60回達成を祝う

ために会を催しました。大村愛知県知事にもご出席をい

ただき、大変盛大に監督・選手・スタッフを祝うことが

できました。

私は今年も例年と同じように準々決勝から選手の応

援に広島まで行きましたが､最近はインターネットでラ

イブ中継があり実際は2回戦からすべての試合を観戦

しました。2回戦から準決勝の4試合は、大きなミスも

なく安定した試合運びで、まさに横綱相撲という試合内

容でありました｡決勝戦は予想通り岐阜女子との対決と

なりました。岐阜女子は、昨年、女子としては史上初の

三年連続三冠を阻まれた相手であり、絶対に負けられな

い相手でありました｡今年はすでに2月の東海新人大会

とインターハイ前の東海総体で2度戦っていました。ど

ちらの試合も岐阜女子を強く意識しすぎたせいか､なか

なか得点できず前半は拮抗した試合展開になりました

が、後半は攻守が0歯み合いだし最終的には20点程度の

差を付けて勝利しました。今回の決勝戦も同じような試

合展開になりましたが､選手たちのプレーからは絶対に

優勝してみせる、そして、桜花学園バスケットボール部

の伝統は守って見せる、汚さないという強い意志、気迫

が感じられ、見事に優勝を手にしてくれました。

ところで、高校の全国大会は一年間に3回あります。

夏の全国高等学校総合体育大会（インターハイ)、秋の

国民体育大会､一年間の締めくくりの大会である全国高

等学校バスケットボール選抜優勝大会（ウインターカッ

プ）の三つの大会が行なわれます。井上先生はこの優勝
でインターハイ22回、国民体育大会18回、ウインター

カップ20回､合わせて60回目の全国優勝を達成されま

した。井上先生は1986年に本校に言任されましたが、

実にお勤めいただいた30年間、90回の全国大会で60

回優勝されたことになります。大変な偉業であり、井上

先生のご苦労に感謝をしているところであります。これ

からも健康に留意され、さらに優勝回数を重ねられるこ

とを期待しています。
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【11月例会内容のお知らせ】

’ 11月1日（火） 12：30 3階錦の間
◎卓話 名古屋錦RC石井弘子さん

『～広がった0－ﾀﾘｱｿの輪～

他ｸﾗﾌﾞﾐｬﾝﾏｰ支援事業視察に参加して』 ’

’ 11月8日（火）例会変更‐12：00 2階「なだ万」 I
◎秋季家族例会

’ 11月15日（火） 12：30 4階舞の間

◎クラブフォーラム 地区大会報告

＊例会終了後理事役員会3階桜の間

’ 11月22日（火） 12：30 3階錦の間
◎卓話地区R財団委員長中村公彦君

『ロータリー財団100周年を迎えて』

｜ 11月29日（火） 12：30 3階錦の間

◎友愛の日
ノ

、
、
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’ 11月は□－タリー財団月間です ロコモ度テストを実践してみましょう！

◆ご理解とご協力のお願い

□一タリー財団寄付は誰でも参加できる国際奉仕の

大きな意義ある活動です。

「平和と紛争予防紛争解決」 「疾病予防と治療」 「水と

衛生設備」 「母子の健康」 「基本的教育と識字率向上」

「経済と地域社会の発展」に沿った活動を奨励してい

ます。 11月は□－タリー財団月間となっており、また

「財団100周年」でもある今期は1人180ドル達成

が目標とされております。

当クラブとしては地区目標十20りし 1人200ドル達成

を目指しております。

全員参加で是非ともご協賛賜りますようお願い申し上

げます。

「特定公益増進法人への寄付金」として取り扱われ所得
税、法人税等の控除対象となります

’
~
~
~
~
~
~
~

~~~

~~~

片脚･両脚 c、

I -一 実施方法と結果潟定

<片脚の場合〉総瀞<両脚の堀合〉 反嘩つけずに
立ち上がる

-...趣

仔角豚で“と鋸“ 《麗靴

磯篭灘呼；藤

■■■■ ．橘”
ひざ1$軽く鋤fでも鰍10cm20cm30Cm40Cm

＊詳細は10月11日ご案内の【R財団ご理解とご協力

のお願い】ご覧ください
益幾4亮乳1為幾卜 ↑臘卜晶爵

缶丘09騨屑色笛項守孝匝…1匂恒劃浬ツー型『
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ロョモ涯判定方法I
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ロコモ度2

両脚で20Cmの高さから立ち上
がれない

ロコモ礎1

どちらか一方の片脚で40cmの

高さから立ち上がれない

10月18日

宮尾紘司

14.15日と夫婦で伊勢神宮の神當祭に行ってきました。

ついでに別宮の伊雑宮滝原宮に行きました｡歩き疲れ

ました。

ご夫人証牛日お祝い

渡邊源市

先週日曜日は昭和区医師会の旅行で焼津マグロづく

し料理を満喫してきました

足立一郎 会員誕生日お祝い

鍋野可幸 会員誕生日お祝い

鈴木理之 会員誕生日お祝い

大谷 恩 ご夫人証生日お祝い

河合隆史 結婚記念お祝い

長谷川亨 堀江宏輝 加藤重雄

小林英毅 小山雅弘 牧野登志子

松岡多加倫 三好 親 鍋野可幸

大口弘和 太田和孝 笹野義春

鈴木聖三 竹内眞三 碓氷美佳
吉田 玄

ツー

画墨藤墓墨麗皐噴…

’！
c、
一

汐ﾛ■

■2ｽﾃｯﾌ伍の瓦出方嬢2歩幅(cm)÷身長(cm)=2ステップ値
Tp

ﾄ、 ~ 実施方強迄紡巣測定
－

2歩繕(c､)÷身長(cm)=2ステップ値
声

■2ステップ鐘のX出方雄

丁 。 , で“だけ大囚で””

§
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2ステップ値が1.1未溌
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2ステップ髄が1.3未調
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平成28年11月8日（火) 12:OO名古屋東急ホテル「なだ万」
禾火彗星毫弓万笑例会

次回例会


